
地域連絡協議会の開催の報告 
 
去る８⽉２０⽇（⼟）ひごの屋表参道店（⽜深出⾝⻑⾕場さん経営）にて、３年振りに 
地域連絡協議会を開催しました。 
当⽇はコロナ感染対策を考慮しながら、地域会から９名・幹事会から６名合計１５名の 
参加を頂きました。 
冒頭、上⽥会⻑より新会⻑としての挨拶と各ふるさと会の連携を更に活性化していきたい 
等の話がありました。 
その後、各会⻑さんより現状の活動内容・課題の報告がありました。 
残念ながら、コロナ感染拡大により活動の休止を余儀なくされておりますが、終息時の 
活動再開に向けての意気込みを感じました。 
久しぶりの懇親会でも話題がつきませんでした。 
今後も地域会との連携を密にして、オール天草で活性化を図りたいと思います。 
 
                                事務局 ⻄岡智彦 
 

 



 

 


